

alic様 若手職員の皆様がいらいしゃいました。

肉好き親父

こんにちは。肉好き親父です。

今回は、alic様のセンター施設見学が令和5年9月20日（水）にありました。alicは12名、対するセンターは8名、総勢20名でがっぷりと四つに組みました。

但し、合計年齢は間違いなく、alicの方が若く、センターは若さで負けてしまいました。

最初、川合理事長から陸の孤島東扇島へようこそとあいさつがあり、その後、森田常務より、センターの務業務内容の説明がありました。堅苦しい話はそのあたりで終了し、いざ、現場へと移動。



まずは、F棟コーシンさんの枝肉加工室を見学。加工室内には入れないので、見学通路から見ました。

初めて現場を見る人も多く、「重そうだね」「大きいね」と興味津々。福田工場長への質問が止まりません。



次に1階の枝肉保管庫へ行くために、白衣、帽子、マスク、靴カバーを装着して、完全衛生服で武装した上で、クリーンルームである枝肉保管庫に移動。枝肉保管庫に入って、まず驚いたのは1頭500kg近くある枝肉の大きさにビックリ。

A5の格付印を見て、「これがA5か」と感心したり、この格付けは誰が決めるのですか。